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Na manhã desta terça-
feira, 3 de junho, a loja Ofi-
cina das Tintas, em São Se-
bastião do Paraíso, recebeu
o selo de Centro Especia-
lista Coral, reconhecimen-
to concedido pela renomada
marca de tintas. A entrega
da placa foi feita por Fabia-
no José Bueno Santos, líder
de contas regional da Coral,
em visita à loja.

A certificação confirma
que a Oficina das Tintas
agora integra o seleto gru-
po de lojas credenciadas
pela Coral, preparadas para
oferecer todo o portfólio da
marca, com atendimento
técnico especializado e ori-
entações completas para
cada etapa de uma obra.

“Estamos hoje aqui en-
tregando essa placa ao
Christian, proprietário da
loja, e é uma conquista mui-
to importante. Isso mostra
ao consumidor final que a

Oficina das Tintas é reconhecida como Centro
Especialista Coral em São Sebastião do Paraíso

Oficina das Tintas é um Cen-
tro Especialista Coral, com
conhecimento profundo sobre
nossos produtos e pronto para
orientar corretamente em cada
momento da obra”, afirmou
Fabiano.

O empresário Christian

Queiroz, proprietário da Ofi-
cina das Tintas, comemorou
a conquista. “Estamos com-
pletando dois anos de atuação
aqui em São Sebastião do Pa-
raíso e essa parceria com a
Coral vem carimbar nosso
passaporte. É o reconheci-

mento de que somos uma loja
referência da Coral na região,
oferecendo produtos de alta
qualidade como a linha
Premium Sol & Chuva”, des-
tacou.

Christian também anun-
ciou a realização de um

workshop exclusivo nesta
quarta-feira, 4 de junho, vol-
tado para arquitetos e desi-
gners de interiores. O evento
será realizado com o apoio da
Associação Comercial, In-
dustrial Agropecuária e Ser-
viços de São Sebastião do

Paraíso (ACISSP) e apre-
sentará aos profissionais
as ferramentas e vantagens
do portal Coral Matiz, que
oferece acesso a catálogos,
brindes e informações téc-
nicas.

“Será nosso primeiro
evento voltado especial-
mente para esses profissi-
onais. Vamos mostrar como
o Coral Matiz pode facili-
tar o trabalho de quem pro-
jeta, com acesso direto a
todos os produtos da mar-
ca. Convidamos todos os
arquitetos e decoradores a
participarem”, reforçou o
empresário.

A Oficina das Tintas
está localizada na Av.
Monsenhor Mancini, 682,
Vila Dalva, telefone (35)
3800-2240, em São Sebas-
tião do Paraíso e segue com
o lema que inspira sua atu-
ação: “A vida é da cor que
a gente pinta.”
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CURTAS
ANISTIA

O vereador José Luiz das Graças solicitou na sessão
da Câmara o envio ao prefeito Marcelo Morais, sugerin-
do que seja concedido anistia para regularização de
construções no município, com prazos determinados.
Mencionou que muitas pessoas não conseguiram apro-
veitar esse benefício, por falta de recursos financeiros.
Mencionou que o Plano Diretor do município deixa a ci-
dade engessada. “Muitas construções deveriam ser acei-
tas da forma como estão. Quem deveria decidir sobre o
afastamento, e a lateral, é o proprietário do imóvel” opi-
nou Zé Luiz.

FACILITAR LEGALIZAÇÃO
Dificuldades para regularização de imóveis em Para-

íso não são encontradas somente por empreendedores,
disse o vereador Paulo César de Souza (Tatuzinho), em
aparte a Zé Luis. Disse que tropeços também são en-
contrados por pessoas que estão providenciando inven-
tários e não conseguem conclui-los. Disse que em Pas-
sos foi criada uma taxa que facilita a legalização. O
município arrecada, e se torna mais fácil se regularizar
documentos.

NÃO HÁ PREVISÃO
O vereador Luiz de Paula comentou que em recente

reunião com um grupo de vereadores, o prefeito Marce-
lo Morais disse que está formando uma comissão para
analisar e provavelmente proceder mudanças no Plano
Diretor e Código de Obras do Município. Questionado
sobre anistia, o prefeito afirmou que não há previsão de
anistia, e provavelmente não haverá.

DEFASADO
O presidente Lisandro Monteiro concordou que o Pla-

no Diretor está defasado e deve mesmo passar por mu-
danças. Sobre anistia lembrou que foi aprovada por três
ou quatro vezes e foram prorrogadas. Obras novas que
estavam para ter projetos liberados estavam sendo tra-
vadas, porque engenheiros e técnicos estavam ocupa-
dos em verificar as que proprietários solicitaram anistia.

ESCURO
Estudo para que no próximo ano a iluminação da Ave-

nida Dr. José de Oliveira Brandão Filho (a do fórum), seja
substituída pelo sistema LED para torna-la mais clara, foi
sugerida pelo vereador Marcos Antônio Vitorino ao chefe
do Executivo. Justificou que o local é utilizado por grande
número de pessoas que fazem caminhadas, inclusive com
crianças, ciclistas, e o local é “meio escuro”.

TAMBÉM CARECEM
Em se falando em iluminação pública, algumas vias

na área central também carecem de melhor trato. Rua
Dr. Placidnio Brigagão a partir da Oliveira Rezende é
muito escura, e o mesmo ocorre com as ruas Tenente
José Joaquim e José Albino, dentre outras.

LIVRO
No próximo dia 12, quinta-feira, às 19 horas o escri-

tor Reynaldo Formágio Filho faz o lançamento de seu
livro Colégio Paula Frassinetti – 100 anos educando pela
via do coração e do Amor. A obra registra a trajetória de
uma instituição que marca gerações. Noite especial de
gratidão e homenagem àqueles que fizeram parte deste
centenário. Será o anfiteatro do Colégio e todos estão
convidados.

PIOR
Sobre o trânsito em Paraíso, vereadora Cidinha Cerize

sobre excessos de velocidade por vias públicas, disse
que “todos sabem as regras, a lei. Se forem colocadas
lombadas em todos os que locais para que são pedidos,
a gente não vai andar nessa cidade. A gente está remedi-
ando colocando lombadas, mas é preciso que as pesso-
as cumpram a lei, andar mais devagar e ter empatia, con-
dutores de veículos mudem suas condutas, mas está di-
fícil, a cada dia está pior. Lombada parece que não tem
resolvido velocidade de motos”, disse.

RACHAS
O vereador Marcos Vitorino afirmou que as pondera-

ções feitas por Cidinha Cerize foram válidas e muito im-
portantes. Marcão no ensejo explicou que à tarde na Ave-
nida Monsenhor Felipe passam motociclistas com mo-
tos “grandonas” de altas cilindradas, parecendo que es-
tão em pista de corrida. Passam dois, três, “tirando ra-
chas”, é impressionante, e já vi muitas vezes, disse o
vereador.

ARREPIO DA LEI
As colocações feitas por Cidinha Cerize e Marcos

Vitorino foram ouvidas quem tem a responsabilidade da
fiscalização do trânsito urbano em São Sebastião do Pa-
raíso, o secretário de Segurança e Trânsito, João Paulo
Bueno, que estava presente à sessão da Câmara. Mar-
cos Vitorino e Cidinha alertaram para a necessidade de
campanha de conscientização de condutores. Esta co-
luna concorda com a proposta e acrescenta que tem
faltado fiscalização, apreensão de veículos e multas. Há
quem diga que o órgão mais sensível no corpo humano
é bolso, e isto deve ser aplicado a quem quer viver ao
arrepio da lei.

MEMÓRIA PARAISENSE
No dia 5 de junho de 2003 foi instalado o Parque Mu-

nicipal Natural Águas do Serrinha. Criado em 2001, tra-
ta-se de unidade de conservação pertencente ao grupo
de Proteção Integral, enquadrado na categoria de Par-
que Municipal, objetivando preservar ecossistemas na-
turais de grande relevância ecológica e beleza cênica,
possibilitando realização de pesquisas científicas e ati-
vidades de educação ambiental, recreação e turismo
ecológico. (Efemérides Paraisenses)
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OPINIÃO

A DEFESA DO MEIO AMBIENTE COMEÇA
COM A PROTEÇÃO DO TRABALHO DECENTE

Junia Barreto*

No próximo 5 de junho, o mundo se volta mais uma
vez para o desafio urgente da preservação ambiental.
O tema do Dia Mundial do Meio Ambiente em 2025 —
Combater a poluição plástica — é apenas um dos mui-
tos alertas sobre a gravidade da crise ecológica global.
No entanto, em meio às campanhas de conscientização
e grandes promessas, é preciso lembrar que a
sustentabilidade se constrói também nas frentes mais
invisíveis da sociedade: aquelas onde o trabalho hu-
mano é explorado e os recursos naturais, destruídos. E
é exatamente nessas frentes que atua a Auditoria-Fis-
cal do Trabalho.

Falar de meio ambiente, hoje, é falar de trabalho
decente. As fiscalizações realizadas pelo nosso corpo
de Auditores-Fiscais têm revelado uma relação direta
entre a degradação ambiental e as violações de direi-
tos humanos. Não é coincidência que tantos casos de
trabalho análogo à escravidão sejam encontrados em
regiões de desmatamento ilegal, em carvoarias clan-
destinas ou em lavouras onde não há qualquer preocu-
pação com a regeneração do solo ou com a saúde dos
trabalhadores. Somente em 2023, mais de 2.500 pes-
soas foram resgatadas dessas condições no Brasil —
muitas delas em áreas de destruição ambiental siste-
mática.

Minas Gerais, infelizmente, é um retrato nítido des-
se cenário. Nossa experiência em campo mostra que
onde há devastação ambiental, frequentemente há tam-
bém precarização extrema do trabalho. A produção flo-
restal irregular, a mineração predatória e as carvoarias
ilegais continuam sendo alvos recorrentes de autua-
ções, e nelas encontramos trabalhadores exaustos, sem
equipamentos de proteção, sem acesso a água potá-
vel ou alimentação, vivendo em barracos no meio do
mato.

Diante disso, o papel da Auditoria-Fiscal do Traba-
lho vai muito além da fiscalização de carteiras assina-
das. Nosso trabalho é uma ferramenta estratégica de

enfrentamento à exploração ambiental e humana. Quan-
do interrompemos cadeias produtivas baseadas no tra-
balho escravo, estamos também cortando o incentivo
econômico que sustenta o desmatamento e a contami-
nação de rios e solos.

Estamos dizendo que o lucro não pode ser construído
sobre a miséria de trabalhadores e o colapso dos
ecossistemas.

Mas, para isso, é essencial que haja estrutura. A
Delegacia Sindical do Sinait em Minas Gerais vem
alertando há anos para a necessidade de reforçar equi-
pes, garantir segurança nas operações e integrar ações
com órgãos como o Ibama, o Ministério Público do Tra-
balho e as Defensorias Públicas. Sem políticas públi-
cas consistentes e equipes bem preparadas, não há
fiscalização eficaz. E sem fiscalização eficaz, o ciclo de
destruição se perpetua.

Neste Dia Mundial do Meio Ambiente, a mensagem
que deixamos é clara: a sustentabilidade não se faz
apenas com tecnologias verdes ou compromissos di-
plomáticos. Ela começa com a garantia de que nenhum
trabalhador será usado como instrumento da destrui-
ção ambiental. Começa com a valorização da Audito-
ria-Fiscal do Trabalho e do combate contínuo à explo-
ração em todas as suas formas.

A luta pela sustentabilidade ambiental também pas-
sa pela valorização do trabalho decente. Não há de-
senvolvimento sustentável com trabalhadores explo-
rados, salários indignos ou ausência de direitos bási-
cos. A Auditoria-Fiscal do Trabalho atua justamente
onde os direitos ambientais e humanos se cruzam —
e é nesse cruzamento que se decide o futuro do pla-
neta. Não há desenvolvimento sustentável sem justi-
ça social. E não há justiça social onde o trabalho hu-
mano é descartável.

*Auditor-Fiscal do Trabalho e diretora de
planejamento e administração da Delegacia

Sindical do Sinait em Minas Gerais (DS-MG/Sinait).
(Hoje em Dia 03/06/2025)

O tradicional Encontro
dos Historiadores e Pesqui-
sadores dos Sertões do
Jacuhy chega à sua 41ª edi-
ção com o tema "Gestão de
Museus: Acervos de Memó-
ria e Identidade dos Sertões
do Jacuhy".

O evento reuniu especi-
alistas, gestores culturais,
professores e estudantes
para refletir sobre os desafi-
os, experiências e práticas
voltadas à conservação, ma-
nejo e valorização dos acer-
vos museológicos ligados à
história e cultura dos sertões
do jacuhy.

E foi o que aconteceu no
dia 31 de maio de 2025 no
Auditório da Faculdade de
Medicina da Santa de Mise-
ricórdia de Passos.

Diante de 14 municípios
dos 30 que compõem a As-
sociação: Passos, São Se-
bastião do Paraíso, Itamogi,
Ibiraci, Sacramento, Delfi-
nópolis, Jacuí, Guaranésia,
Pratápolis, Cabo Verde,

XLI ENCONTRO DOS
HISTORIADORES E PESQUISADORES

dos sertões do Jacuhy

e ou Memorial, em cidades
como Jacuí, situada histori-
camente entre o município
mais antigo dos sertões do
jacuhy. Próximo encontro
será no segundo semestre
com três cidades pré-can-
didatas:  Cássia, Guarané-
sia e Carmo do Rio Claro.

Fernando de Miranda Jorge
ACADÊMICO

Correspondente da APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Glória, Itaú de Minas, Patro-
cínio Paulista, Franca.

O Encontro dos Historia-
dores discutiu a identidade e
memória dos Museus, mas na
realidade, as dificuldades dos
historiadores se encontram na
política pública atual. Os mu-
nicípios associam dois seg-
mentos numa só secretaria:
cultura e turismo. A dificulda-
de financeira para a proteção,
preservação de local seguro
para exposição e instituciona-
lização.

Os artefatos arqueológicos
que foram encontrados no Sí-
tio do Lanhoso, por determi-
nação do IPHAN estão sob a
guarda do Museu do Carste de
Pains, e há sete anos somente
dez por cento do material foi
analisado. Dizem não ter pro-
fissionais, sendo somente um
arqueólogo para todo o esta-
do. Isto também é cultura.

Oxalá num futuro bem pró-
ximo, pudéssemos trazê-las
para sua origem, Jacuí. Faltam
"Museus", Casa de Memórias

Reprodução

PÔR DO SOL
As cores do infinito
Brilham de arrepiar
A paisagem, o mito
A natureza a reinar!

A imensidão do céu
O descortinar do véu
O poder contemplar
E agradecer o olhar!

Quando sol ao se por
Presente do Senhor
O símbolo de amor!

Para a contemplação
Sem a discriminação
Dom Divino, criação!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE LICITA-
ÇÃO Proc. nº 92/25, Concorrência Elet. nº 01/25, abertura dia 18/06/25,
08h15m, para “CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
EXECUÇÃO DAS OBRAS DE RECAPEAMENTO E REPERFILAMENTO
DE ITAMOGI, NAS RUAS BARÃO DO RIO BRANCO E RODOLFO JOSE
DE PAULA, E EXECUÇÃO DE LOMBADAS NA RUA GALDINO CARDE-
AL DA COSTA, CONFORME PROGRAMA Nº 09032024, EMENDA PAR-
LAMENTAR Nº 202413490007- AÉCIO NEVES”. O edital está à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia
E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e nos sites
www.itamogi.mg.gov.br e www.ammlicita.org.br. Maiores informações telefo-
ne (35) 3534-3800 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. Itamogi-MG, 03/06/25
– Rogério Antônio Campagnoli da Silva - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG. Pro-
cesso nº 7233/2025, modalidade Pregão nº  039/2025, na forma eletrônica, do
tipo MENOR PREÇO. Critério de Julgamento: GLOBAL / LOTE. Objeto: A
presente contratação tem por objeto a aquisição de licença do sistema operacional
Microsoft Windows Server 2025 Standard – 16 Core License Pack, com
licenciamento perpétuo (direitos permanentes de uso), contemplando o forneci-
mento de chave de ativação, acesso ao download da mídia oficial, e direito às
atualizações de segurança e correções disponibilizadas pela fabricante durante
o ciclo de vida do produto. Inclui-se no escopo da contratação como treinamen-
to a migração das versões (Windows Server 2012 R2, 2016 e 2019) para a nova
versão do Windows Server 2025, a implantação e o gerenciamento do serviço
de diretório (Active Directory), bem como o gerenciamento de usuários, gru-
pos, computadores e políticas de grupo (GPO), além da configuração de rotinas
de backup e restauração, itens de livre participação. As propostas serão recebi-
das até o dia 23/06/2025 e o horário para início da sessão será às 10 hs do
mesmo dia. O edital completo e as demais informações relativas a presente lici-
tação encontram-se a disposição no site: http://ammlicita.org.br; http://
transparencia.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes; https://www.gov.br/pncp/pt-br, e
na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça dos Imi-
grantes, nº 100, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone (0xx35)
3539-7015, diariamente das 08:30 às 16:30 hs, onde poderão ser lidos, exami-
nados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 03 de junho de 2025.
FERNANDA CRISTINA PEREIRA – Pregoeira.
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Um grave acidente foi re-
gistrado por volta das 14h des-
te domingo (1º) na rodovia
Pedro Cerize, que liga São
Sebastião do Paraíso ao muni-
cípio de São Tomás de Aquino.
A ocorrência envolveu dois
veículos de passeio que coli-
diram frontalmente, deixando
duas pessoas feridas.

De acordo com as infor-
mações o acidente mobilizou
três unidades do Serviço de
Atendimento Móvel de Ur-
gência (SAMU) — uma de
São Tomás de Aquino e duas
de São Sebastião do Paraíso
—, além do Corpo de Bom-
beiros e da Polícia Militar Ro-
doviária.

Uma das vítimas ficou pre-
sa às ferragens e precisou ser

Colisão frontal deixa dois feridos
entre Paraíso e São Tomás de Aquino

retirada com o uso de equipa-
mentos especiais. As duas ví-
timas, conscientes e orienta-
das no momento do resgate,

foram socorridas pelas equi-
pes do SAMU.

Um dos veículos envolvi-
dos era um Fiat Pálio verde,

conduzido por um jovem de
23 anos, morador de Passos,
que não possui habilitação.
Ele sofreu ferimentos leves e
foi encaminhado à Santa Casa
de São Sebastião do Paraíso.

O outro automóvel, um VW
Gol prata, era dirigido por um
homem de 45 anos que seguia
sentido São Tomás de Aquino/
Paraíso. Ele sofreu uma fratu-
ra no fêmur e também foi en-
caminhado à Santa Casa para
atendimento médico.

Um condutor teria entrado
na contramão de direção, o
que teria provocado a colisão
frontal. Ambos os motoristas
foram submetidos ao teste do
bafômetro, que não indicou
presença de álcool.

(com Informações da Líder TV)

Lider TV

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, através
da Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo, promo-
veu a segunda edição do Fes-
tival de Balonismo, realiza-
da nos dias 30 e 31 de maio
e 1º de junho. O evento, se-
gundo estimativa da Guarda
Civil Municipal, contou com
a presença de mais de 15 mil
pessoas ao longo dos três
dias de programação e mo-
bilizou todas as secretarias
da Administração Municipal
em uma ação integrada, vol-

2º Festival de Balonismo é sucesso de público
Secretário Vinicio Scarano destaca trabalho integrado entre todas as secretarias da Administração

tada à promoção do turismo,
da cultura e do lazer.

O festival consolidou-se
como um evento turístico e
cultural de destaque na re-
gião. A programação foi
diversificada e ofereceu pra-
ça de alimentação, shows
musicais ao vivo e um con-
curso de fotografia, que es-
timulou os participantes a re-
gistrarem os momentos mais
marcantes da festa com
criatividade e sensibilidade.

A atuação conjunta das
secretarias municipais foi

fundamental para o sucesso
do festival, que transcorreu
sem qualquer ocorrência re-
gistrada, demonstrando or-
ganização, segurança e aco-
lhimento.

Para o secretário de Cul-
tura e Turismo, Vinicio
Scarano, o trabalho integra-
do foi essencial para garan-
tir a grandiosidade da ação.
“O Festival de Balonismo é
uma realização que repre-
senta muito mais do que en-
tretenimento. É uma inicia-
tiva que une cultura, turis-

mo, lazer, geração de renda
e fortalecimento da identida-
de local. Nada disso seria
possível sem o empenho de
todas as secretarias, que atu-
aram com comprometimen-
to em todas as frentes”, des-
tacou.

Segundo Scarano, o su-
cesso da segunda edição
consolida o Festival de Balo-
nismo no calendário oficial
de eventos do município, re-
forçando o potencial turísti-
co de São Sebastião do Pa-
raíso. “É uma ação que pro-

jeta nossa cidade para fora,
atrai visitantes, movimenta a
economia e, principalmente,
proporciona momentos de
encantamento e orgulho para
a nossa população”, con-
cluiu.

Para o prefeito Marcelo
Morais, a festa foi um ver-
dadeiro sucesso. “Já esperá-
vamos um grande público,
pois unimos dois eventos em
um só: o Paraiso Fest e o
Festival de Balonismo. O
momento agora é de gratidão
a todos os envolvidos na re-

alização, o que nos motiva
ainda mais a seguir investin-
do em eventos desse porte,
que fortalecem nossa cultu-
ra, movimentam a economia
local e promovem lazer para
a população”, destacou.

A expectativa da Prefei-
tura é de que a próxima edi-
ção seja ainda maior, com
novas atrações e parcerias,
mantendo o compromisso
com a valorização cultural e
o desenvolvimento do turis-
mo local.

(Secom Pref. SSP)

FOTOS: SECOM SSP / GUILHERME HENRIQUE E JESSICA AP. PAULA

Furto de café foi re-
gistrado no final de se-
mana em uma proprie-
dade rural no município
de São Tomás de Aqui-
no. A ocorrência foi co-
munica-da domingo (1/
6) à Polícia Militar por
um tratorista de 56
anos, funcionário da fa-
zenda, que notou a au-
sência de aproximada-
mente 15 sacas de café
despolpado tipo cereja
ao iniciar o processo de
rastelo no terreiro.

Segundo o trabalha-
dor, os grãos furtados
estavam prontos para
serem encaminhados ao
secador. Ainda confor-
me apurado, um auxili-
ar administrativo da fa-
zenda relatou ter avis-
tado um drone sobrevo-
ando a área por volta
das 21h17 do sábado,
31 de maio. A princípio,

Furto de café é
registrado em

fazenda de São
Tomás de Aquino

ele supôs que se tratas-
se de um equipamento
da própria Polícia Mi-
litar, devido ao horário
e à forma do sobrevoo.

O administrador da
propriedade, de 43
anos, informou que ha-
via funcionários no lo-
cal até aproximadamen-
te 1h da madrugada, e
acredita que o crime te-
nha ocorrido após esse
horário.

Durante a vistoria
inicial, os policiais loca-
lizaram sacarias vazias,
grãos de café espalhados
pelo chão, pegadas e
vestígios que indicavam
a direção da fuga, a qual
teria ocorrido por dentro
de um milharal próxi-
mo. As marcas sugerem
que os autores utiliza-
ram um veículo automo-
tor para acessar e deixar
a propriedade.

Por Ralph Diniz

Durante o grande expedi-
ente da sessão da Câmara de
segunda-feira, 2, o vereador
Juliano Reis, o Biju, apresen-
tou indicação ao Executivo
Municipal sugerindo a cria-
ção de um calçadão em frente
à Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) de São Sebasti-
ão do Paraíso. A proposta visa
melhorar a segurança no cru-
zamento entre as ruas Francis-
co Bruno e Estela, onde são
frequentes os registros de aci-
dentes, além de urbanizar e
modernizar o entorno da uni-
dade.

Biju argumentou que, com
a futura separação da ala
pediátrica da UPA, o local
tende a ter ainda mais fluxo
de pedestres, o que reforça a

Indicação sugere criação de calçadão em
frente à UPA para reduzir riscos no trânsito

Proposta do vereador Biju foi apresentada durante o grande expediente e será enviada ao Executivo para apreciação

necessidade de medidas de
proteção. Ele afirmou que,
mesmo com placas de pare,
muitos motoristas desrespei-
tam a sinalização. “Tem pla-
ca de pare ali, mas parece coi-
sa do seriado do Chaves, só
os inteligentes conseguem
ver”, ironizou.

A vereadora Cidinha
Cerize destacou que já existe
um projeto de revitalização da
UPA em elaboração, incluin-
do a reforma da estrutura fí-
sica e a criação de uma uni-
dade pediátrica separada. Se-
gundo ela, a sugestão do ve-
reador pode ser estudada e,
eventualmente, incorporada à
proposta já existente. “Acho
que encaminhar é isso aí, para
que eles possam estudar a vi-
abilidade de talvez implemen-
tar esse tipo de situação no

projeto que já vai ser execu-
tado”, declarou.

O vereador Marcos Antô-
nio Vitorino, o Marcão da
Ambulância, reforçou a im-
portância da proposta. “Fi-

quei encantado. Já vi pesso-
as passarem acelerado ali,
sabendo que entra e sai gen-
te toda hora da UPA. Quero
assinar junto com você”, dis-
se, destacando que, mesmo

com eventuais mudanças no
fluxo de trânsito, o mais im-
portante é garantir a seguran-
ça dos frequentadores da uni-
dade.

Ao final, Biju afirmou que

pretende enviar a indicação
acompanhada de imagens do
local ao Executivo, para sub-
sidiar a análise da proposta
pela equipe técnica da Prefei-
tura.

Croqui apresentado pelo vereador Juliano Reis (à esquerda) propõe a transformação da área
em frente à UPA em um calçadão para aumentar a segurança. À direita, foto atual do local

FOTO: Reprodução
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O Paraíso Futsal venceu a
equipe de Altinópolis (SP0,
nesta segunda-feira, 2, na Are-
na João Mambrini, pelo pla-
car de 2 a 0. Com a vitória, a
equipe assumiu a liderança
isolada do grupo A, da Pau-
lista Sul Minas, com 15 pon-
tos, quatro de vantagem para
Jacuí e seis para Altinópolis,
que tem um jogo a menos.

O JOGO
O primeiro tempo foi mui-

to disputado, a visitante joga-
va fechada e explorava os er-
ros da equipe paraisense, o
que causou perigo em certos
lances na etapa inicial. Ape-
sar de um início difícil, a par-
tida foi para o intervalo com
o placar em 0 a 0.

Já no segundo tempo, o
time paraisense se organizou
melhor e conseguiu inaugurar
o marcador com Guilherme
“Latoia”. O segundo gol veio
após uma dividida com o go-

Paraíso Futsal vence e se isola na liderança
de seu grupo na Paulista Sul Minas

Equipe venceu Altinópolis pelo placar de 2 a 0, nesta segunda-feira

leiro e Igor “Iguinho” levou a
melhor e conseguiu ampliar o

placar para os donos da casa.
O adversário até tentou, colo-

cando um goleiro linha, mas
a equipe resistiu bem e saiu
com a vitória.

COPA ALTEROSA
E na sexta, 30, a equipe

também entrou em quadra,
atuando também na Arena
João Mambrini e não decep-
cionou. A partida foi contra a
equipe de Alpinópolis e Para-
íso garantiu os três pontos e
também o primeiro lugar no
grupo com uma vitória de 5 a
3. Os gols foram marcados
por: Guilherme “Latoia”,
Caio “Coruja”, Talles “Pezi-
nho”, Felipe “Caroço” e Igor
“Iguinho”.

Na próxima fase, que tam-
bém será em formato de gru-
pos, Paraíso irá enfrentar
Jacuí e Monte Santo de Mi-
nas. Os dois melhores coloca-
dos avançam na competição.
As datas e horários ainda não
foram divulgados.

(por Rubens Avelar)

TOLÃO FOTOS

As equipes femininas do
projeto de voleibol da Secre-
taria Municipal de Esporte e
Lazer participaram, no fim de
semana, de importantes com-
petições regionais, represen-
tando o município com dedi-
cação, espírito esportivo e
compromisso com a formação
de base.

Na Arena Olímpica João
Mambrini, aconteceram os
jogos válidos pela XII Copa
dos Campeões Pró-Voleibol,
com a participação das ca-
tegorias sub-14 e sub-16. As
equipes paraisenses enfren-
taram a tradicional equipe de
Cravinhos e, apesar do em-
penho das atletas, foram su-
peradas em ambas as parti-
das por 3 sets a 0.

As parciais no sub-14 fo-
ram 17x25, 21x25 e 21x25.
No sub-16, os placares fica-

Equipes de voleibol feminino representam
Paraíso em competições regionais

ram em 21x25, 21x25 e
18x25.

A equipe de São Sebasti-
ão do Paraíso teve desfalques
importantes nos dois grupos,
por conta de lesões e de via-
gens de atletas que não pude-
ram comparecer. Isso impac-
tou o entrosamento e o rendi-

mento coletivo. Ainda assim,
a participação foi considera-
da positiva, valorizando-se o
aprendizado e o esforço das
jogadoras diante de uma equi-
pe adversária tecnicamente
forte e bem estruturada.

Em Conceição da Apare-
cida, a equipe sub-13 brilhou

no 2º Circuito da Liga do Alto
Rio Pardo (LIDARP). Com
atuações consistentes, a equi-
pe venceu seus dois jogos de
forma convincente: 2 sets a 0
contra Divisa Nova, com par-
ciais de 25x13 e 25x22, e 2
sets a 0 contra Capitólio, com
parciais de 25x7 e 25x8. A
equipe demonstrou concen-
tração e organização tática,
utilizando um saque forte para
quebrar o passe das adversá-
rias e assumir o controle das
partidas. O resultado foi fru-
to de um trabalho coletivo efi-
ciente, que possibilitou um
ataque preciso e vitorioso.

A comissão técnica desta-
cou o desempenho como um
indicativo do potencial das
atletas, ressaltando que essa
geração sub-13 é muito pro-
missora para os próximos
anos. (Secom Pref. SSP)

FOTOS: Secom Pref. SSP

O mestre e competidor
de jiu-jitsu, Jesus Ferreira
Rocha, Buguinho, conquis-
tou mais um resultado ex-
pressivo em sua carreira. No
final de semana, ele partici-
pou do Campeonato Mundi-
al promovido pela Confede-
ração Brasileira de Lutas
Profissionais (CBLP), reali-
zado no estado do Espírito
Santo, e voltou para casa
com dois títulos importantes.

“Esse final de semana eu
voltei lá no Espírito Santo,
onde participei do Campeo-
nato Mundial da CBLP, e
consegui ser campeão mun-
dial nas duas categorias, Gi
e NOGI, que disputei: no ab-
soluto e no superpesado,
ambos na faixa preta”, con-
tou Buginho, comemorando
a conquista.

Buginho conquista
título mundial
de Jiu-Jitsu no
Espírito Santo

Mestre Jesus Ferreira Rocha é
campeão nas duas categorias que

disputou no Campeonato Mundial da CBLP

Reconhecido por sua
dedicação, e trajetória no
esporte, o atleta fez ques-
tão de expressar sua grati-
dão a todos que contribuí-
ram para sua participação
na competição. “Gostaria
de agradecer a todos os pa-
trocinadores, aos meus alu-
nos, disse. Ele também ci-
tou o apoio de diversas em-
presas e amigos que acre-
ditam em seu potencial.
Sem essa ajuda, nada dis-
so seria possível”.

Buginho também agra-
deceu a todos que compra-
ram rifas e contribuíram
para custear sua viagem e
hospedagem. “Deixo aqui
minha gratidão a todos.
Que Deus abençoe cada um
que me ajudou de alguma
forma”.

Divulgação

O atleta master Valdete
Lourenço, 74 anos, voltou a
brilhar nas pistas, conquistan-
do mais uma medalha em sua
vitoriosa trajetória no atletis-
mo. Participando da Forlife
Run, em São Sebastião do
Paraíso, ele garantiu o segun-
do lugar na competição em
sua categoria, em mais uma
performance marcada por gar-
ra e superação.

Valdete completou os 7

Valdete Lourenço
conquista mais um
pódio no atletismo

quilômetros da prova com o
tempo de 42 minutos, de-
monstrando resistência e de-
terminação. Valdete, que já
acumula diversas conquistas
ao longo de sua carreira no
atletismo, disse que  “cada
prova é um desafio e uma
oportunidade de superação. O
importante é continuar acre-
ditando, treinando e dando o
melhor de si”, comentou o
atleta após a corrida.

Divulgação

O Ginásio do Corinthians,
em São Paulo, foi palco, do-
mingo (1º de junho), de mais
uma emocionante edição do
tradicional Open Corinthians
de Judô. O evento, que há
mais de 30 anos movimenta o
calendário esportivo do esta-
do, bateu recorde de partici-
pação, reunindo mais de
1.900 atletas de diversos clu-
bes renomados do país, como
Palmeiras, Corinthians, Pi-
nheiros, SESO, entre outros.

Entre os participantes,
destaque para a sensei Ro-
selaine Barbosa do Carmo,
que representou as cidades de
Monte Santo de Minas e São
Sebastião do Paraíso ao lado
de treze de seus alunos. Ao
todo, seis atletas de Monte
Santo e sete de Paraíso mar-
caram presença no campeo-
nato, vivencian-do uma expe-
riência única ao competir
com alguns dos melhores
judocas do Brasil.

Roselaine brilhou no

Atletas de Paraíso e Monte Santo
participam do Open Corinthians de Judô

Sensei Roselaine Barbosa conquista duas medalhas de Bronze

tatame e conquistou duas me-
dalhas de bronze: uma na ca-
tegoria Veterano e outra na
categoria Adulto. A atleta não
sofreu nenhuma derrota. Suas
lutas terminaram empatadas,
e as decisões favoráveis da
arbitragem, devido à ausência
do sistema de ponto de ouro,
garantiram os pódios.

“Foi uma experiência in-
crível, tanto para mim quanto

para os alunos. Estar em um
evento desse nível é uma
oportunidade de aprendizado
e superação”, comentou a
sensei. Ela também expressou
sua gratidão a todos que con-
tribuíram para a participação
da equipe. Agradeceu especi-
almente a Célio Marcos, di-
retor de esportes de Monte
Santo de Minas, pelo apoio
com transporte aos atletas da

cidade, e a todos que colabo-
raram com os custos da dele-
gação de São Sebastião do
Paraíso.

Roselaine fez um agrade-
cimento especial a Luiz Pau-
lo, da LP Transportes e Co-
mércio de São Sebastião do
Paraíso, patrocinador respon-
sável pelo custeio das inscri-
ções em ambas as categorias
nas quais a atleta competiu.

FOTOS: Divulgação
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Por Ralph Diniz

A sessão de segunda-feira,
2, encerrou a análise de cinco
propostas que agora aguar-
dam sansão do Executivo
Municipal. As matérias tratam
de turismo, saúde materna,
proteção infantil e controle de
linhas cortantes em pipas.
Duas delas — a “Lei Theo” e
a atualização do Fundo Mu-
nicipal de Turismo (Fumtur)
— chegaram ao segundo tur-
no na mesma reunião, depois

Câmara de Paraíso conclui
votação de cinco projetos de lei

Textos sobre saúde materna, transporte escolar, turismo, prevenção ao abuso
infantil e proibição de cerol passam pelo plenário e aguardam sanção do prefeito

de pedido de dispensa de
interstício apresentado pela
vereadora Cidinha Cerize.

O projeto que ajusta o
Fumtur faz uma adequação
administrativa: transfere a
gestão do fundo para a Secre-
taria de Cultura e Turismo, em
parceria com o Conselho
Municipal de Turismo, e in-
clui receitas de eventos entre
as fontes de arrecadação. A
mudança atende à nova estru-
tura criada pela Prefeitura em
2024, quando a pasta de Cul-

tura passou a incorporar as
atribuições ligadas ao setor.

Também aprovado, o tex-
to batizado de “Lei Theo”, de
autoria da vereadora Laís Car-
valho, determina que gestan-
tes que sofrem natimorto ou
óbito fetal sejam internadas
em leitos separados das
puérperas de recém-nascidos
vivos, com direito a um acom-
panhante e suporte psicológi-
co durante e após a interna-
ção. A proposta foi motivada
por relatos de mulheres que

passaram pela experiência e
afirmam ter enfrentado falta
de acolhimento adequado.

Na área de proteção infan-
til, o plenário concluiu a vo-
tação de duas iniciativas do
vereador Roney Vilaça. A pri-
meira estabelece uma políti-
ca de segurança no transporte
escolar rural: motoristas deve-
rão cursar capacitação sobre
o Estatuto da Criança e do
Adolescente, os veículos te-
rão câmeras internas com
armazenamento mínimo de 24

horas e cartilhas de prevenção
ao abuso deverão ser afixadas
no interior dos ônibus. A se-
gunda insere oficialmente o
“Maio Laranja” no calendá-
rio municipal, definindo 18 de
maio como Dia de Combate ao
Abuso e à Exploração Sexual
de Crianças e Adolescentes e
reforçando ações de conscien-
tização ao longo do mês.

Fechando a pauta, o pro-
jeto que atualiza a lei do cerol,
criado por Juliano Reis (Biju),
amplia a proibição para in-

cluir fabricação, venda, trans-
porte e posse de linhas chile-
nas ou qualquer material cor-
tante, prevê multas de até 20
VRMs e autoriza convênios
do município com forças de
segurança para fiscalização; a
matéria também exige sinali-
zação específica nos pipódro-
mos e campanhas educativas
permanentes.

Com a aprovação unâni-
me, os cinco projetos seguem
para análise e sansão do Exe-
cutivo.

Por Ralph Diniz

Preocupado com a realida-
de de crianças que têm na
merenda escolar sua única re-
feição completa do dia, o ve-
reador Marcos Antônio Vito-
rino, o Marcão da Ambulân-
cia, propôs à Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso a criação
de um cartão alimentação a
ser utilizado por estudantes da

Vereador propõe cartão alimentação para garantir
refeição a alunos da rede municipal durante as férias

Proposta do vereador Marcão da Ambulância visa garantir alimentação digna
a crianças em situação de vulnerabilidade durante o recesso escolar

rede municipal nos períodos
de recesso e férias escolares.
A ideia é assegurar que, mes-
mo fora do calendário letivo,
alunos em situação de vulne-
rabilidade tenham acesso a
uma alimentação digna.

A proposta foi formaliza-
da por meio da Indicação nº
063/2025, apresentada na
sessão da Câmara de segun-
da-feira, 2, e aprovada por

unanimidade pelos vereado-
res. O texto, que será enca-
minhado ao Executivo, su-
gere que o benefício seja
voltado prioritariamente a
famílias já cadastradas nos
programas de assistência
social e educacional do mu-
nicípio.

Durante a sessão, Marcão
recordou uma reunião reali-
zada em 2022 com o prefei-

to Marcelo Morais e o secre-
tário de Educação Lucas
Cândido, na qual a amplia-
ção da merenda escolar foi
discutida. “O prefeito, como
professor, teve essa preocu-
pação e garantiu alimenta-
ção não só no período da
manhã, mas também no da
tarde. Muitas crianças se ali-
mentam somente nas esco-
las, e no período de férias

ficam sem essa garantia”,
destacou o vereador.

O cartão, segundo ele, fun-
cionaria como um suporte
temporário durante os meses
sem aula, sendo recarregado
com um valor proporcional
aos dias letivos suspensos. A
medida, além de seu caráter
humanitário, se alinha aos
princípios constitucionais de
dignidade da pessoa humana

e ao direito à alimentação e à
educação, previstos nos arti-
gos 6º e 227 da Constituição
Federal.

A expectativa é que a Pre-
feitura avalie a viabilidade
administrativa, financeira e
legal da proposta para possí-
vel implementação a partir
do próximo ano, dentro da
discussão orçamentária de
2026.

Por Ralph Diniz

Três das primeiras mu-
lheres a integrarem a Guar-
da Civil Municipal de São
Sebastião do Paraíso fo-
ram homenageadas pela
Câmara Municipal nesta
segunda-feira (3), em uma
cerimônia carregada de
emoção e reconhecimento.
Maria do Carmo, Marci-
leia Mariano e Luciana
Pedrosa se aposentam após
36 anos de trabalho inin-
terrupto.

A iniciativa partiu do
vereador Juliano Reis, o
Biju, que convidou o se-
cretário municipal de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil,
João Paulo Bueno, para
prestar a homenagem na
Tribuna Livre.

Ao relembrar os pri-
meiros anos da corpora-
ção, criada em 1988, Bu-
eno destacou o papel de-

cisivo das três guardas
para a sobrevivência da
GCM. “Durante anos, elas
estiveram sem comando,
sem farda oficial, sem se-
quer alguém para quem se
reportar. Mas arregaçaram
as mangas, compraram
seus uniformes com recur-
sos próprios e foram para
as ruas garantir a seguran-
ça da cidade e das escolas.
Se fossem outras pessoas,
teriam ficado em casa.
Elas não. Fizeram ques-
tão de serem vistas”, afir-
mou.

O vereador Ronei
Vilaça, que também ini-
ciou sua vida pública
como guarda municipal,
prestou um tributo emo-
cionado. “Vocês desbra-
varam um mundo hostil à
presença feminina. Se
hoje sou policial, é por-
que fui guarda. E só fui
guarda porque vocês re-
sistiram. A GCM de Pa-

raíso existe como é hoje
graças à firmeza de
vocês”, declarou. Ao fim
de sua fala, os guardas
presentes prestaram con-
tinência às homenagea-
das, encerrando em silên-
cio respeitoso uma histó-
ria de décadas.

Em nome das três,
Marcileia Mariano subiu à
tribuna para agradecer.
“No começo, fomos guer-
reiras. E hoje, saber que
temos alguém que veste
nossa farda com respeito e
liderança, como o João
Paulo, nos dá tranquilida-
de para sair em paz. Que
venha a aposentadoria”,
disse, emocionada.

A vereadora Daiane
Andrade destacou a con-
quista de uma aposentado-
ria com saúde, lembrando
perdas recentes na corpo-
ração. Luiz Benedito de
Paula relembrou que as
três já haviam sido home-

nageadas horas antes pela
Prefeitura, e ressaltou o
papel do INPAR, que ga-
rante o pagamento das
aposentadorias com recur-
sos próprios.

Já o presidente da Casa,
Lisandro Monteiro, anun-
ciou a concessão do título
da Ordem Municipal às
três servidoras, com assi-
natura dos 11 vereadores:
“Essa é uma honraria em
nome de toda a população.
Vocês representam o que
há de mais digno no servi-
ço público.”

Vários guardas munici-
pais também estiveram
presentes no plenário e
prestaram suas homena-
gens às colegas, encerran-
do a solenidade com uma
última continência — um
gesto simbólico que reco-
nhece o trabalho e os es-
forços de toda uma vida
dedicada à segurança pú-
blica.

Após 36 anos de serviço, GCMs
de Paraíso recebem homenagem por
trajetória de resistência e pioneirismo

Maria do Carmo, Marcileia Mariano e Luciana Pedrosa marcaram a história
da segurança pública no município desde a fundação da corporação, em 1988

Homenagem reuniu Guardas Civis Municipais e vereadores no plenário da Câmara

Bibiana Percope - Ascom CMSSP

Acontece na próxima sexta-
feira, dia 6 de maio, na sede da
ACISSP (Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso), um treinamento sobre
o Cadastur. O evento é gratuito
e começa às 10h.

O Cadastur é um sistema de
cadastro de pessoas físicas e ju-
rídicas que atuam no setor de tu-
rismo no Brasil. Desenvolvido
pelo Ministério do Turismo, visa
promover a formalização e fis-
calização dos fornecedores de
serviços turísticos, garantindo
diversas vantagens e oportunida-
des aos cadastrados. Além dis-
so, é uma importante fonte de
consulta para turistas que bus-
cam informações sobre presta-
dores de serviços turísticos.

A Lei nº 11.771/08, publicada
em 2008, tornou o cadastro no
Cadastur obrigatório para as em-
presas dos seguintes segmentos:

• Guias de turismo
• Meios de hospedagem tradi-

cionais (hotéis) e meios de hos-
pedagem MEI (hostels)

• Agências de turismo
• Organizadoras de evento
• Parques temáticos
• Transportadoras turísticas
O cadastro é opcional para as

seguintes atividades:
• Centros de convenções
• Restaurantes, cafeterias e bares
• Casas de espetáculo e equi-

pamentos de animação turísticas
• Prestadores de infraestrutura

e apoio para eventos

• Empreendimentos de apoio
turismo náutico

• Locadoras de veículos
• Prestadores especializados

em segmentos turísticos
• Empreendimentos de entre-

tenimento e lazer
• Parques aquáticos

O encontro de sexta-feira
será conduzido pela palestrante
Teresa Lemos que é advogada e
turismóloga, MBA na Europa em
“Criação e Desenvolvimento de
Novas Empresas no Mercado
Competitivo Emergente”; Sócia
da Acxecelos; Diretora da Me
Leve Turismo; Atualmente pre-
sidente da FECITUR (Federação
dos Circuitos Turísticos de Mi-
nas Gerais) e responsável técni-
ca da IGR Montanhas Cafeeiras
de Minas.

O treinamento Cadastur é
uma oportunidade para entender
como o cadastro fortalece o se-
tor, legaliza atividades e garante
mais recursos para o município
via ICMS Turístico.

Profissionais de contabilida-
de e representantes dos segmen-
tos citados acima estão convida-
dos a participar.

SERVIÇO
Evento: Treinamento Cadas-

tur para contadores
Dia: 06 de junho de 2025
Horário: 10h
Local: ACISSP – Av. Olivei-

ra Rezende, nº 1.350, Vila Ope-
rária

Entrada gratuita.
(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)

Treinamento sobre
o Sistema Cadastur

acontece na
sexta-feira
em Paraíso
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 2093

IMÓVEIS

CASA PARA ALUGAR: Jar-
dim Daniela Garagem co-
berta, para dois carros. Sala
com painel de TV, copa/co-
zinha conjugadas, área de
serviço coberta, com armá-
rio de aço, quintal grande,
com parte em área verde,
três quartos, sendo uma
suíte. Tratar com Paulo (35)
99820-9073

• PROCURO CASA
PARA ALUGAR: com
duas vagas na garagem,
no valor de aluguel até R$
1.800,00. Tratar 99205-
0667 boas referências.

• VENDO APARTAMENTO
NA ZEZÉ AMARAL - Con-
domínio Morada dos Ipês.
3° andar (penúltimo). Nego-
ciação direta com proprietá-
rio. Excelente oportunidade
(sala, cozinha, área de ser-
viço, 2 quartos, banheiro e
vaga de garagem). Tratar
(35) 99111-5861.

• ALUGA-SE: SALA CO-
MER-CIAL NO CENTRO
DA CIDA-DE. Cerca de
100m². Locali-zado na Rua
Capitão Pádua, 1.111. Tra-
tar pelos telefones/what-
sapp (35) 99975-0992 ou
99951-4141

• CASA ALTO PADRÃO À
VENDA: com 217 m² de
área construída, 330m² de
área total. Sala de TV
conjugada com sala de jan-
tar, 3 suítes com ar condici-
onado(1 com clset e 2 com
jardim de inverno), guarda-
roupas embutidos, 1 ba-
nheiro de fundo com dis-
pensa, aquecimento solar,
energia fotovoltaica, gara-
gem para dois carros cober-
ta, cozinha com armário pla-
nejadas e área gourmet
completa. R$ 1.100.000,00,
localizada na rua Jornalista
João Borges Moura, Jardim

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 75 mil Lote Resid. Nascente do Paraiso, 250m2, plano, asfaltado,

bem localizado.
R$ 600 mil 8 lotes juntos no Resid.Nascente do paraiso, cada um com

250m2, planos, vende junto ou separado.
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 90 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia
plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em
café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área
de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa
na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa
boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de
cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede
boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,
barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,

banheiro, garagem e lavanderia cobertas.
R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem
R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,
R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com
cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno
250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

DIVERSOS

• COMPRO OURO: joias
usadas, quebradas, amas-
sadas e incompletas. Di-
nheiro ou PIX na hora, tra-tar
35 9.9732-7808.

• TENHO PARA VENDER
MOEDAS DE RÉIS: 20 Réis
(1 moeda de 1910), 500 Réis
(2 moeda de 1928), 500 Réis
(1 moeda de 1936),  1.000
Réis (1 moeda centenár io
1822 – 1922), 1.000 Réis (1
moeda de 1925), 1.000 Réis
(1 moeda de 1927),  1.000
Réis (1  moeda de 1939) ,
2.000 Réis (1 moeda cente-
nário 1822 a 1922), 20 Réis
(1 moeda de 1920), 50 Réis
(1 moeda de 1921), 100 Réis
(1 moeda de 1922), 100 Réis
(1 moeda de 1926), 100 Réis
(2 moeda de 1927), 100 Réis
(1 moeda de 15 de novembro
de 1889), 100 Réis (1 moe-
da de 1930), 100 Réis (1 mo-
eda de 1923), 100 Réis (1
moeda de 1938), 100 Réis (1
moeda de 1940), 100 Réis
(28 moeda de 1901) ,  100
Réis (3 moeda de 1934), 100
Réis (1 moeda de 1932 – Ín-
dio), 100 Réis (4 moeda de
1938), 200 Réis (4 moeda de
1935), 100 Réis (1 moeda de
1940), 200 Réis (1 moeda de
1901), 200  Réis (1 moeda
sem data), 100 Réis (2 moe-
da de 1935)e 100 Réis (4
moeda de 1937).  TRATAR
COM (35) 99211-9073 COM
PAULO

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo fone
3558-5492. Fazemos manuten-
ção preventiva e corretiva. Téc-
nico especializado. ÓTIMOS
PREÇOS.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis
e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que aconte-
cera. E.S.M., E.S.D. E C.S.P.

• APLICA-SE MATA, MATO:
Serviço de aplicação mecani-
zada para controle de vegeta-
ção. Fale com Mário – Cel.
(35) 99941-3691.

• CUIDADOR E ACOMPA-
NHANTE DE DOENTES NA
SANTA CASA OU RESIDÊN-
CIA, de dia ou à noite. Conta-
to WILSON: 9.9804-4765

• ACOMPANHANTE HOSPI-

OPORTUNIDADES

O PEREGRINO
Eliana Mumic Ferreira

Eu sou peregrino de vidas antigas e longas via-
gens no mundo, ao redor, que chega de volta tra-
zendo fadigas na alma e no corpo, famintos de
amor.

Sondei universos e terras distantes, tentei en-
contrar-te, jamais consegui e sinto, nos lábios, a
sede da vida e a fome das horas que vivo sem ti.

Conservo, nos olhos, vestígios dos dias no pó
das estradas e noites de frio, deixei as bagagens e
trago de volta somente a saudade nos braços va-
zios.

Retorno, cansado, cismando se a vista de fal-
sas miragens me fez te perder: por ti é possível
que eu tenha passado e tenha seguido sem nunca
te ver.

ELIANA MUMIC FERREIRA, MEMBRO EFETIVO DA
ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA (APC)

Amércia VII. Tratar 35
98803-9222 e 35 98896-
6400.

• TERRENOS A VENDA:
Residencial Cidade Nova
com 306m². INFORMA-
ÇÕES DIRETO COM O
P R O P R I E T Á R I O : ( 11 )
99196-0707 com Andre.

• OPORTUNIDADE: ALU-
GA-SE EXCELENTE CO-
MODO COMERCIAL: na
Avenida Itália, 1105 em fren-
te a Adega Europa em óti-
ma localização, amplo com
230m2, estacionamento na
porta, acabamento de pri-
meira e moderno. Tratar
99911 5259 ou 98837 1338
para maiores informações.

• VENDE-SE TERRENO
DE ESQUINA com a rua
Carlos Piccirillo e Damion
Buson, medindo 269 m² no
bairro Braz. Tratar pelo fone
35 99814-1417.

• TERRENO: vende-se, rua
Carlos Piccirilo, com 249
m², no bairro Braz. Tratar
pelo fone 35 99814-1417.

• VENDO CHÁCARA NAS
TRÊS FONTES: frente para
a rodovia MG 050 e Posto
Iguatemi, - Fundos com o
Rio Santana. Servida por
possante fonte de água mi-
neral, casa grande avaran-
dada e árvores frutíferas.
Contato com o proprietário
Luiz Ferreira pelo fone 35
99168-5161 e 99822-1997

• VENDE - SE CHACARA
COM ÁREA DE 3 .300
MTS: com uma casa de
110m², piscina de 70 m²,
pomar com frutas, poço
artesi-ano, ponto de comér-
cio, localizado próximo da
estrada do Morro Vermelho,
à 7 km de Paraíso. Contato
35 99921-4967 Vinícios.

TALAR E CUIDADO-RA:
com experiência e referênci-
as, nos finais de semana,
Regina Miranda, tratar pelo
fone 99971-7096 zap

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

COMÉRCIO ON-LINE
Pessoas que trabalham individualmente com
lojas on-line ou E-COMERCIE, na cidade ou que
atendam na região. Tratar com 35 99144-7679 -
35 35391-4231

• TOYOTA PRIUS HÍBRIDO 2017/2018: fabricado no Japão.
Com 113.000 km. Prata. Todas as revisões feitas na Toyota
Santa Emília. Média de consumo em 112.000 Km 17,54 km
por litro. PERFEITO ESTADO. Nada para fazer.
R$92.000,00. Tratar com Paulo  zap (35) 99820-9073

• PÁLIO 2006/2007 – VENDO: cor preto, 4 portas em per-
feito estado, completo menos ar. Tratar 3531-2351

VEÍCULOS
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• CONVERSA FORA •
POR Murilo Caliari e André Pádua

Almejando atingir o
topo da grande monta-
nha, e já quase dissuadi-
dos pelas próprias per-
nas, os viajantes esbar-
raram em uma encruzi-
lhada. Não bastassem as
dificuldades inerentes ao
percurso, agora teriam de
decidir - e, portanto, as-
sumir as corresponden-
tes responsabilidades -
se pegariam a esquerda,
a direita, ou se permane-
ceriam no caminho do
meio.

Observando à direita,
notaram a existência de
uma mata densa, cujo
verde úmido os ameaça-
va com a promessa de
toda a sorte de feras fa-
tais e veredas traiçoeiras.
À esquerda, o sol se der-
retia em dunas de areia
escaldante, cuja exten-
são não se continha no
olhar. O caminho do
meio, apesar de óbvio e
mais objetivo, era escar-
pado e tortuoso, equipa-
rando-se aos demais em
sua impenetrabilidade.

Após alguns momen-
tos de detida e silencio-
sa reflexão, um dos via-
jantes concluiu:

- Melhor seguirmos
pela esquerda. Temos
ainda uma quantidade
razoável de água e rou-
pas boas o suficiente
para nos protegermos do
Sol.

- Vai sozinho - disse o
outro. - Eu seguirei pelo
caminho de trás.

Tendo encarado a de-
cisão como expressão da
mais vil covardia, o pri-
meiro dos viajantes reti-
rou-se pelo predito cami-
nho sem nada dizer, re-
moendo a amarga com-
binação de raiva e decep-
ção. O outro, por sua vez,
virou-se trezentos e ses-
senta graus e, serena-
mente, também seguiu
viagem.

Como é de se esperar,
somente o viajante que
tomou o caminho da es-
querda efetivamente che-
gou ao topo da grande
montanha, dali a duas ou
três semanas, tendo lá
encontrado a solidão de
um amplo e altíssimo
descampado. Quanto ao
outro, o do caminho de
trás, bem, como era essa
história de grande mon-
tanha mesmo?

O CAMINHO DE TRÁS
por André Rodrigues Pádua

NOSSAS ROUPAS
LAVADAS COM AMOR

por Murilo Caliari

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
PIRAPORA CELEBRA VOLTA DO VAPOR

No último domingo, 1º de junho, a cidade de Pirapora cele-
brou seus 113 anos de fundação com um presente, a entrega
oficial do Vapor Benjamim Guimarães, completamente restau-
rado, de volta às águas do Rio São Francisco. O evento contou
com grande participação popular e a presença de autoridades
federais, estaduais e municipais. O Benjamim Guimarães, uma
das últimas embarcações a vapor ainda em operação no mundo,
passou por um minucioso processo de restauração que envol-
veu anos de trabalho técnico e investimentos significativos. (Es-
trada Nacional – Pouso Alegre) https://www.estradanacional.
info/post/pirapora-celebra-113-anos-com-retorno-do-vapor-
benjamim-guimar%C3%A3es

PATOS TEM COLETA DE BATERIAS E PILHAS
A cidade de Patos de Minas ganhou um novo ponto para

descarte correto de pilhas e baterias inservíveis, agora disponí-
vel no hall do Centro de Educação Ambiental (Ceam). A inicia-
tiva, promovida pela Diretoria de Meio Ambiente da Prefeitura,
surge após a desativação do posto da Loja Algar Telecom e am-
plia as opções de coleta desse tipo de resíduo. Atualmente, o
município conta com três locais para entrega: o novo ponto no
Ceam, o Bloco N do Unipam e o Ecoponto no Bairro Cidade
Nova, fortalecendo a logística reversa e incentivando práticas
sustentáveis. (Folha Patense – Patos de Minas) https://
www.folhapatense.com.br/ceam-mocambo-instala-posto-de-co-
leta-de-baterias-e-pilhas-inserviveis

PROJETO QUER PROIBIR MINERODUTOS NA RE-
GIÃO

O Projeto de Lei 3.402/2025, em tramitação na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, propõe proibir a instalação de
minerodutos em municípios da região da Serra Azul, como Belo
Vale, Brumadinho, Igarapé, Mário Campos, Mateus Leme e São
Joaquim de Bicas, com o argumento de preservar o abasteci-
mento hídrico de cerca de 3,5 milhões de pessoas da Grande
BH; a proposta já passou por três comissões e aguarda parecer
da Comissão de Meio Ambiente antes de ir a plenário, mas tem
gerado forte debate entre ambientalistas e o setor minerário, que
teme a suspensão de até US$ 4 bilhões em investimentos e de-
fende o mineroduto. (Folha Povo Itaúna) https://www.folhapo
voitauna.com.br/projeto-quer-proibir-minerodutos-na-regiao

ANDRADAS DISCUTE FESTA DO VINHO
A Câmara Municipal de Andradas realizou uma reunião com

representantes de entidades locais para discutir uma emenda ao
projeto da Festa do Vinho que assegura a essas instituições um
espaço exclusivo na área de alimentação, visando garantir uma
fonte importante de arrecadação durante o evento; o encontro
resultou em consenso sobre a importância da medida para forta-
lecer o trabalho das entidades, e o projeto será votado na 2ª Ses-
são Extraordinária de 2025. (Jornal Andradas Hoje) https://
www.jornalandradashoje.com.br/camara-de-andradas-discute-
projeto-da-festa-do-vinho-com-foco-em-apoio-as-entidades-lo-
cais

ARCOS TERÁ LIMESTONE FEST
O Limestone Fest, principal festival de música autoral de

Arcos, chega à sua 6ª edição no dia 16 de agosto na praça Floriano
Peixoto, com entrada gratuita e apoio da Lei Aldir Blanc. Cria-
do há cerca de dez anos, o evento nasceu do Movimento
Limestone, formado por músicos locais que mantêm seus pro-
jetos de forma independente, conciliando a arte com outras pro-
fissões. Mesmo com pouco apoio público após 2017, o grupo
segue ativo e lançou, em 2024, um documentário com recursos
da Lei Paulo Gustavo, contando a trajetória do festival e home-
nageando o músico Michel Custódio. (Correio Centro Oeste –
Arcos) https://www.jornalcco.com.br/limestone-fest-tradicional-
festival-de-musica-autoral-de-arcos

EMPRESÁRIOS CONTRA TRÂNSITO PESADO
Mais de 100 empresários de Caeté assinaram um manifesto

cobrando da Prefeitura ações urgentes contra os impactos causa-
dos pelo tráfego intenso de carretas, principalmente ligadas à
mineração, no centro da cidade, especialmente na Avenida João
Pinheiro. Eles denunciam prejuízos econômicos, poluição, risco
de acidentes e dificuldades no acesso ao comércio. A Aciac-CDL
apoia a reivindicação e se compromete a intermediar o diálogo
com o poder público. Entre as demandas estão restrição de horá-
rios para caminhões, melhorias na infraestrutura e criação de áre-
as específicas para carga e descarga. (Opinião Caeté) https://
www.opiniaocaete.com.br/empresarios-de-caete-se-unem-contra-
transito-pesado-de-carretas-e-cobram-acoes-da-prefeitura/

JF ISENTA PORTADOR DE CÂNCER DE IPTU
A Câmara Municipal aprovou Projeto de Leique dispõe so-

bre a isenção do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU)
para pessoas com neoplasia maligna (câncer). O projeto de lei é
de autoria do vereador João Wagner Antoniol. Assim que sanci-
onada, a lei passa a ser um instrumento para facilitar e auxiliar
no processo de solicitação do benefício. João Wagner diz que é
mais uma forma de garantir segurança e tranquilidade para os
pacientes seguirem no tratamento. (Portal Acessa – Juiz de
Fora) https://www.acessa.com/cidade/2025/06/239224-camara-
de-juiz-de-fora-aprova-isencao-do-iptu-para-pessoas-com-
cancer.html

RUA TIRADENTES, 887 CENTRO
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG
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EUA Aceleram Negocia-
ções Comerciais e Exi-
gem Ofertas até Quarta-
feira

O governo dos Estados
Unidos está pressionando
seus parceiros comerciais a
apresentarem suas melho-
res ofertas até quarta-feira,
4 de junho. O objetivo é ace-
lerar as negociações em an-
damento antes do prazo
autoimposto de 8 de julho.
A medida faz parte dos es-
forços para finalizar acordos
comerciais com vários paí-
ses, após o presidente
Donald Trump ter suspen-
dido tarifas no Dia da Liber-
tação e iniciado conversas
com diversas nações em
abril.

A carta obtida pela
Reuters sugere que os EUA
buscam um acordo rápido,
pedindo aos países que ofe-
reçam suas propostas em
áreas-chave, como tarifas,
cotas para compra de pro-
dutos industriais e agríco-
las, e compromissos sobre
comércio digital e seguran-
ça econômica. As negocia-
ções já incluem países
como Reino Unido, União
Europeia, Japão, Vietnã e
Índia. Embora um acordo
tenha sido assinado com o
Reino Unido, ele ainda não
é definitivo, e as conversas
seguem em um ritmo ace-
lerado. A Casa Branca está
avaliando as respostas para
oferecer uma "zona de ater-
rissagem" que pode incluir
tarifas recíprocas.

Esse movimento reflete
a urgência do governo dos
EUA em concluir as nego-
ciações dentro do prazo,
com o objetivo de melhorar
sua posição comercial glo-
bal e mitigar as tensões co-
merciais com as principais
economias mundiais. Ape-
sar de otimismo nas nego-
ciações, a OCDE alertou
que o impacto das tarifas
adicionais dos EUA pode
ser maior do que o inicial-
mente previsto, afetando a
economia global e desace-
lerando o crescimento. A
organização revisou sua
projeção de crescimento
mundial, reduzindo suas es-
timativas para 2025 e 2026
devido às consequências
das tarifas, que devem au-
mentar a inflação e inter-
romper as cadeias de supri-
mento globais.

BRASIL
Mudanças no IOF Serão
Anunciadas Após Reu-
nião de Domingo, Afirma
Haddad

Após uma reunião com
o presidente Lula, o minis-
tro da Fazenda, Fernando
Haddad, anunciou que as
mudanças no Imposto so-
bre Operações Financeiras
(IOF) serão divulgadas no
próximo domingo, 8 de ju-
nho. A decisão de adiar o
anúncio foi tomada após um
pedido dos presidentes da
Câmara, Hugo Motta, e do
Senado, David Alcolumbre,
visando garantir tempo para
um entendimento mais am-
plo sobre o tema.

O adiamento reflete a
tentativa de alinhar a mu-
dança no IOF com as ne-
cessidades fiscais do gover-
no, em um momento de de-
bate intenso sobre a neces-
sidade de ajuste fiscal no
país. A medida ainda preci-
sa passar por discussões
internas e no Congresso an-
tes de ser formalmente
anunciada, mas deve ser
um passo importante nas
políticas tributárias do go-
verno, em meio ao esforço
para equilibrar as contas
públicas.

Novas Medidas Fiscais
Pressionam Petrobras e
Setor de Petróleo

O governo federal pro-
pôs medidas fiscais para ar-
recadar até R$ 35,25 bi-
lhões do setor de petróleo e
gás, incluindo o aumento de
tributos e ajustes no preço
de referência do petróleo.
Essas mudanças podem re-
duzir a rentabilidade e a dis-
tribuição de dividendos da
Petrobras, além de afetar a
competitividade das empre-
sas do setor, gerando incer-
tezas no mercado.

INFORMAÇÕES IMPORTANTES: As cotações apresentadas são de fechamento do pre-
gão anterior ou dados atualizados até o momento da impressão. Os valores podem
sofrer variações até o momento da leitura. Para informações mais precisas, consulte
fontes atualizadas.

Esse causo pode ser
interessante de contar
porque envolve dois cro-
nistas da conversa fora.
No caso, pode ser eu o
primeiro envolvido nessa
bagunça, e então sobra
o André.

Vou contar: como em
todas as relações, nos
seus altos e baixos, nos
seus desencontros e de-
sentendimentos, eu e
André nos desentende-
mos. Estávamos no final
do ano e nosso papo se
restringia às crônicas ou
sei lá o que isso seja.
Enfim... É parte da minha
natureza não levar com-
promisso muito a sério. E
daí deixei meu dever de
casa ser mordido pelo
cachorro.

Nessa época eu esta-
va em Beagá. O André
parou de falar comigo.

Então entrei no ônibus
e voltei pra Paraíso, de-
terminado. Tava determi-
nado a pregar uma peça
no André. Esse cara que
tanto amo, desde o pri-
meiro ano das nossas vi-
das.

A gente parece meio
irmão. Acho que porque
convivemos muito.

Então, logo que che-
guei na cidade, passei na
Lutel. Comprei quatro
envelopes e imprimi qua-
tro fotos que tinha salvo
no meu drive. Eram umas
selfies engraçadas do
André fazendo um sorri-
so bobo, divertido, do jei-
to do humor dele. De-
mais.

E imprimi as fotos e

depositei no envelope
que enfiei na caixinha de
correio dele. Não estáva-
mos nos falando, ele ti-
nha me bloqueado. Aí no
dia seguinte, de novo,
fui a casa dele, a pé, só
pra colocar a segunda
carta. As cartas eram a
mesma foto, no mesmo
envelope sem nenhum
escrito.

No terceiro dia… É fa-
tal. Coloquei de novo,
agora foi outra foto, ele
tava fazendo uma careta
diferente. Foi o suficien-
te pra que ele me desblo-
queasse. Mandou a se-
guinte mensagem:

"Ou murilo, fala sério,
sem mentir, foi você que
enviou aquelas fotos por
correio? Fala sem brin-
car, o pessoal aqui de
casa tá preocupado"!

Sim, é claro que fui eu.
Quem mais ia te encher
o saco assim? Eu te amo
pra caramba André, e o
que a gente vive e faz
junto é uma grande sorte
que a gente tem.

Daí a gente fica fazen-
do essas crônicas. Vira e
mexe surge um texto le-
gal. Da parte do André é
quase sempre certeiro,
talvez ele seja cronista de
vocação.

No meu caso, eu pen-
so nessa história agora.
Tiro ela da sacola como
um triunfo, uma piada de
nós dois. Uma apunhala-
da maravilhosa. A sensa-
ção de estar vivo, nós
dois. É isso é pra sempre.
Ao menos até a semana
que vem.

Nas Alturas
ninguém tropeça

Ninguém pode em montanhas tropeçar
As montanhas são enormes e fortes
Em pedregulhos podemos tropicar

Coisas ínfima podem causar mortes

Os medíocres atingem qualquer um
Pedregulhos bem pequenos machucam

Os evoluídos não atingem nenhuma
Montanhas são altas nos edificam

Se olhamos para o alto vemos o céu
Se olhamos para baixo, vemos o chão
Olhando para o alto vemos azul véu

São altos os palcos da nossa vida
No chão vemos sujeira e podridão

Nas baixarias, tem luta renhida!

Marene Lizareli Paes - Prof.ª formada pela UEMG em Letras
- Português, Inglês e suas literaturas -
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